



# La Asociación de Diabéticos homenajea a sus fundadores

## María Ángeles Díez destacó "la lucha diaria" mantenida durante 25 años

**P. BRAVO**  
Segovia

La Asociación de Diabéticos de Segovia celebra esta semana el veinticinco aniversario de su fundación (1979-2004), con un programa de actos en el que destaca el homenaje que el próximo sábado, día 17, se dará a las personas que impulsaron la creación de este colectivo, un grupo de padres cuyos hijos fueron diagnosticados en los años setenta enfermos diabéticos.

El homenaje irá dirigido tanto a los padres, como a los seis niños que hoy ya tienen más de 30 años, y a los profesionales sanitarios que les apoyaron y asesoraron en el inicio de una "lucha compartida y diaria que se ha mantenido durante 25 años y aún continúa", según ha señalado María Ángeles Díez Blanco, miembro de la asociación segoviana y vicepresidenta de la Federación Nacional de Asociaciones de Diabéticos de España (ADE).

María Ángeles Díez Blanco es una de las madres que empezó el trabajo asociativo buscando información para hacer frente a la desorientación que sufrían y "al duro golpe que siempre supone el diagnóstico de una enfermedad crónica". "El 13 de octubre de 1975 —recuerda Díez Blanco— se diagnosticó en el servicio de pediatría del Hospital General, que acababa de ser abierto como Residencia Sanitaria "Licinio de la Fuente", al primer niño enfermo



María Paz Plaza, en el centro de la imagen, inauguró ayer el programa conmemorativo

de diabetes, mi hijo, que entonces tenía tres años". Dos años más tarde empezaron los contactos entre las familias afectadas y en febrero de 1979 el Ministerio de Interior daba el visto bueno a la creación de la Asociación de Diabéticos de Segovia. En el repaso a los primeros trabajos, Díez Blanco, destaca la implicación de los doctores y también socios José

García Velázquez, Verónica Nebreda y Tomás Calvo del Olmo.

La actividad de la asociación ha estado dirigida en estos veinticinco años a ofrecer tanto a los enfermos como a la sociedad segoviana formación, información y educación para conocer y afrontar la diabetes, evitando la discriminación de quienes la padecen.

El programa de actos conme-

morativos fue inaugurado ayer por la gerente provincial de Servicios Sociales, María Paz Plaza Santamaría, en la sede de la Cámara de Comercio, donde hoy se darán dos conferencias. También está previsto esta tarde hacer entrega de distinciones del colectivo a la Obra Social y Cultural de Caja Segovia, así como a los médicos Modesto Herrera y Tomás Calvo.